



1 de agosto de 2024

A la comunidad del Centro Regional de Kern,

Es posible que algunos de ustedes ya hayan escuchado las noticias de los cambios que vienen para nuestro centro regional.

El martes por la noche, la oficina del gobernador Gavin Newsom emitió un comunicado de prensa anunciando mi nombramiento como subdirector principal de programas en el Departamento de Servicios de Desarrollo. Si bien me siento honrada por la confianza que la Administración ha depositado en mí para asumir este importante papel y sus correspondientes responsabilidades, esta es también una despedida agri dulce para mí en mi transición de mi papel aquí en KRC.

Durante los últimos seis años, ha sido un privilegio y un honor para mí servir como su Directora Ejecutiva. Agradezco a la Mesa Directiva que haya recibido mi experiencia y confianza en mi liderazgo de una agencia que estaba en medio de un cambio dinámico. Juntos, la comunidad y el equipo de KRC han trabajado incansablemente para reconstruir y hacer de nuestro centro regional un lugar donde las personas a las que servimos y sus familias se sientan cómodas viniendo a recibir apoyo y servicios.

Quiero agradecer al equipo administrativo y al personal de KRC por su dedicación, compromiso y pasión por las personas a las que servimos y por ayudarles a vivir sus mejores vidas. También quiero reconocer el trabajo y la asociación de nuestros increíbles proveedores de servicios que se han centrado en las personas a las que servimos y las apoyan en la búsqueda de sus metas y sueños. En medio de una pandemia mundial que cambió la forma en que prestábamos servicios, no rehuimos del desafío, sino que enfrentamos el momento de frente. Ahora estamos del otro lado y vemos todo lo que se logró cuando trabajamos juntos hacia el mismo objetivo con nuestras personas a las que servimos en mente.

A medida que asumo una capacidad diferente en nuestro sistema, siempre recordaré a las personas que tuve el placer de conocer y con las que me conecté, las muchas lecciones aprendidas y cómo se hacen las cosas aquí en KRC. En mi papel en DDS, mi esperanza y deseo es continuar trabajando para garantizar que las personas a las que servimos en los 21 centros regionales de nuestro estado puedan recibir el apoyo y el acceso a los servicios que necesitan.

Sé que KRC estará en buenas manos con una Mesa Directiva que está comprometida a encontrar al mejor líder para llevar a nuestro centro regional a su próxima fase de crecimiento, cambio y transformación. Agradezco a Enrique Román, quien actualmente es nuestro Director de Servicios Comunitarios y ha acordado proporcionar un puente y servir como Director Ejecutivo Interino de KRC.

Gracias de nuevo por darme la oportunidad de aprender de todos ustedes y el privilegio de dirigir un centro regional increíble. Siempre tendré un lugar especial en mi corazón para nuestra comunidad.

Sinceramente,



Michi Gates, Ph.D.